



10月後半は朝晩の気温差が大きくなって、朝の出勤前に、着ていく上着をどうするか、迷う日が多くなりました。昼間はまだ暑い日もありますが、朝晩は上着が必要になりましたね。
秋の気配も徐々に強まってきました。紅葉などの景色を楽しみつつ、過ごしやすい気候を満喫したいと思います。

運動会シーズンの10月。練習に疲れた様子を見せる子どもさんもいましたが、がんばって参加されていたようです。昨年よりたくさん参加できた、という声もたくさんお聞かせいただき、子どもさんの成長を感じることができました。これからも小さな積み重ねを大事にしながら、支援に努めたいと思います。

児童発達支援

制作で、たこ焼き、クリームソーダ、アイスクリーム、ナポリタンを作りました。それを商品にして、お店屋さんごっこをしました。交代でお店屋さん役とお客さん役をして「いらっしゃいませ〜!」「これください!」と、子どもさん同士で楽しくやりとりをしていました。

むくん家さんのご利用者さまにも作品をお裾分けしました。笑顔を見せて受け取ってくださいました。



放課後等デイサービス

むくん家さんから、みかんを枝ごといただいたので、おやつとして提供させていただきました。食べたいみかんを自分で選んで収穫してもらいました。

帰りに、むくん家の皆さんに「ありがとう!」「おいしかった!」とお礼を言ってくれる子どもさんもいました。



※12月25日(月)は開所致します。金曜日ご利用の子どもさん優先になります。
ご利用希望の方はLINE或いはお電話、連絡帳などでご連絡ください。
申込先着順での受け入れとなります。ご了承ください。

★今月も子どもさんのご利用時の状況についてお話させていただきたいと思います。
ご都合をLINE或いはお電話、連絡帳にてご連絡ください。
(ご来所時、印鑑をご持参ください)